

# *Le Brésil et la Chine décident de créer un fonds de coopération productif*

---



Brasilia, 27 juin (RHC-PL)- Le Brésil et la Chine ont décidé de créer un Fond de Coopération Productif de 20 milliards de dollars pour le financement de projets prioritaires dans les secteurs de l'industrie et de la logistique.

Lors de la fermeture de la 4<sup>e</sup> session de la Commission de Haut Niveau de Coopération Chine-Brésil, le sous-secrétaire général politique du ministère brésilien des Affaires étrangères, José Alfredo Grátza Lima, a assuré que cette initiative doit se concrétiser le plus vite possible.

Il haut-fonctionnaire brésilien a signalé que la Chine versera 15 milliards de dollars à ce fonds et que les détails techniques seront prochainement précisés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60617-le-bresil-et-la-chine-decident-de-cree-un-fonds-de-cooperation-productif>



**Radio Habana Cuba**